

最終アッセンブリー

SAA 鈴木康寛さん

今年度新入会員の皆さんから感想をお話ししてもらいます。

○玉城政徳さん



生命保険の仕事柄、地域との繋がりが大切だと、入会を希望していました。入会前に説明を受けたときに「ちょっと（若月会長が）怖いな」と思いましたが、詳しく話を聞いているうちに安心感を持ちました。実際に水原中学校中庭の活動や他クラブとの交流で勉強になることがたくさんありました。

職業柄、転勤があり長くてもあと2年、短ければあと1年だと思いましたがこの経験をこれからの糧にしていきたいと思えます。

○上松昭浩さん



1年間過ごしてきて、まだ分からないこと、専門用語やソングがあります。皆さん一生懸命だと感じました。私は、出席率がいい方だと思いますが、豊栄との合同例会や地区大会などは印象に残っています。

新入会員のオリエンテーションで「ロータリーに入ろう」という本を読んだ方がいいとアドバイスを受けて購入しましたが、未だ読み終えていません。人間を鍛える場だと思いますので、頑張っていきたいと思えます。

○遠藤和人さん



今年1年SAAをやらせていただきました。「今日からロータリアン」の冊子にはSAAは「会場監督」という意味だそうです。

慣れない中、無我夢中で失敗もありましたがそれが自分の糧になっていったと思えます。そうこうするうちに、会場が和む雰囲気づくりや声を大きく出すなどに気を使ったつもりです。年間を通じて司会を務める機会はないと思えます。

ただ、心残りといえば前職の臼井さんから「ロータリーは平等だから〇〇君と呼ぶ」と教えてもらいましたが、結局できませんでした。これは次の玉城さんに託したいと思います。

天朝閣様よりお土産の地ビールをいただいております。ありがとうございます。また、真岡西 RC 様より高級清酒を贈呈いただいております。

乾杯・・・中村会長エレクト



若月会長、小林幹事
お疲れ様でした！
次年度よろしくお願
いします！

